

### Glaubensfrage

Geschrieben von Ralf - 19 Sep 2010 00:32

---

Ja es stimmt. Ich möchte dieses Spiel am liebsten verdrängen. Es hat nicht stattgefunden. Aus. Basta. Es gab kein Debakel.

Na, stattgefunden hat es ja wohl für Unsre wirklich nicht. Sie haben jedenfalls nicht so ausgesehen, als ob sie gespielt hätten. Eigentlich waren sie gar nicht da. Sie haben richtig Dresche bekommen. K.O. in der ersten Runde. Nach 1:30 Minuten.

Aber Verdrängen will nicht klappen. Ist auch besser so. Morgen sieht die Fussballwelt schon wieder ein ganz klein wenig besser aus. Und am Montag noch ein bisschen. Die obligatorischen blöden Sprüche der ach so fusselsachverständigen Kollegen bauen einen doch eigentlich mehr auf, als sie frusten. Was wissen die denn? Jetzt erst recht. Für immer VfL. Mensch, am Mittwoch lechzen wir doch alle wieder. Es ist doch immer so. Bloß gut. Oder ist ab jetzt einer weniger aufgeregt wenn die Hymne erklingt? Wir sind doch alle gleich.

Nicht das wir uns falsch verstehen. Ich bin auch geschockt. Und enttäuscht. Darüber, wie einfach die uns auseinander genommen haben. Und das wir wieder nicht einmal des Gegners Tor getroffen haben.

Aber mal ehrlich. Der Tabellenplatz der Stuttgarter hat doch nicht wirklich deren Leistung widergespiegelt?! Nach 3 von 34 Spielen kann man doch nicht wirklich davon ausgehen, dass die ihr Spiel aus der letzten Rückrunde komplett verlernt haben.

Ich denke, wir als Fanclub sollten unsere Jungs nicht schlecht machen, sondern unterstützen. Grade, wenns schlecht läuft. Die wissen doch selbst ganz genau, wie zahnlos sie heute waren. Und wir doch auch. Aber wenn du auswärts nach noch nicht mal 2 Minuten die erste Bude kassierst und hast die Heimleite gegen Frankfurt noch im Kopf..... Ihr seid doch alle selber Fußballer. Die meisten jedenfalls.

Und eins noch. Bevor unser Keeper mit dem Ball mehr oder weniger gut in Berührung kommen kann, steht vor ihm eine ganze Mannschaft. Am nächsten, von ihm aus gesehen, eine Abwehr. Ich werde jedenfalls das Debakel nicht an einem Spieler festmachen.

Es sind wohl die gleiche Leute, die noch vor Kurzem die vom Euroligahimmel gesprochen haben und die jetzt schon wieder vom Gegenteil jammern. Das sind die, die nach dem 0 zu 3 gegen Frankfurt rausgegangen sind. Aber die zählen für mich nicht. Das sind keine Anhänger von Borussia Mönchengladbach. Man, der Verein ist 110 Jahre alt. Die haben schon ganz andere Dinge wieder auf die Reihe bekommen. Wir haben eben keine Millionen. Und ich will auch Keine. Die Erfolge der 70-er kamen doch auch nicht allein durch Geld zustande. Ich bin jedenfalls froh, dass unser Stadion nicht

"Meister - Proper - Arena" oder "Pfefferkuchenbude" heißt. Dafür schluck ich auch mal so ne bittere Pille wie heute. Schaut euch doch mal

den Mitglieder, - Traditions - und SCHULDENREICHEN Club S04 an. Wollt ihr das? Deren Fans kotzt das doch dort auch nur noch an. Und funktionieren tuts auch nicht. Sieht man doch.

Und klar, einige können das vom Mythos und der Fohlenelf angeblich nicht mehr hören. Der Trainer(oder wars der Herr Eberl, ich habs nicht so mitbekommen, was nach dem Spiel kein Wunder ist) wandelte ja heut auch auf solchen Pfaden. Aber wo wäre denn der Verein heute ohne diese Zeit? Was zieht denn die Menschen immer wieder zur Borussia? Teilweise über hunderte von Kilometern? Die Erfolge der vergangenen 20 Jahre? Wohl kaum.

Die Borussia zehrt von diesem Mythos. Ob sie will oder nicht.

Und ich glaube auch an die Truppe, die heute unter die Räder gekommen ist. Haltet mich ruhig für bekloppt. Denn sie können es auch anders.

Ich wünsch euch noch nen schönen Sonntag.

Ralf.

=====

### **Aw: Glaubensfrage**

Geschrieben von stimpi06 - 19 Sep 2010 15:37

---

Bin 100% Deiner Meinung, Top geschrieben!

Donnerstag sieht die Welt wieder ganz anders aus ☺

Schönen Sonntag noch!!

=====

### **Aw: Glaubensfrage**

Geschrieben von BMG-Ingo - 19 Sep 2010 19:48

---

Hi Ralf,

gut geschrieben.

Nach so einer "Leistung" hat man als Fan wohl das Recht gefrustet zu sein, aber am Mittwoch ist ein neues Spiel und wir stehen wie immer hinter der Borussia.

Das wird sich nie ändern!

You`ll never walk alone !



=====